

# 大分地熱開発、ホームページを全面リニューアル

グラフィカルかつ分かりやすいサイト構成で、閲覧者に寄り添った情報発信

当社が100%出資する関連会社、大分地熱開発株式会社（本社：大分県大分市、代表取締役社長：中野勝志）はこのほど、ホームページを全面リニューアルしました。

大分地熱開発株式会社：<https://oita-chinetsu.com/>

会社概要、事業内容、ニュースを軸に、大分地熱開発の取り組みを、写真を多用したグラフィカルな構成で、わかりやすく紹介しています。特にニュースでは今後、地元に着目した活動についても随時発信します。

また、リニューアルを機にレスポンシブデザインを導入しました。PC、タブレット、スマートフォンなどのデバイスごとに最適化されたレイアウト・デザインが表示されることで、同社ホームページの閲覧者に寄り添った情報発信を続けます。

## ■大分地熱開発株式会社について

「自然エネルギーと共創する社会」を目指して2013年3月に設立されました。現在は野矢第一バイナリー発電所、野矢第二バイナリー発電所を有して展開する地熱発電事業と、再生可能エネルギー関連のコンサルティング事業に取り組んでいます。また、小電力発電による再生可能エネルギー、電気駆動の軽自動車、リチウムイオン蓄電器で構成した「モビリティ蓄電システム」による、地域社会の生活基盤を支える活動を推進しています。

以上



全面リニューアルした大分地熱開発株式会社のホームページ

<本資料に関するお問い合わせ>

株式会社アサノ大成基礎エンジニアリング 経営管理本部 高田 (03-5246-4150・代表) <https://www.atk-eng.jp/>